
8月18日の７校時

方から、高校生活における

や学習方法等についてお

今回の教えを参考

生活に活かしていきたいと

平成 27 年度

校時に、1年生が去年卒業された

における学習や生活のアドバイス

についてお話を伺いました。

参考にし、将来のことも含め、これからの

かしていきたいと思います。

年度 卒業生に聞く

就職コース

された４名の先輩

のアドバイス、就職活動

これからの学生

聞く会



１年生からの質問

進路の疑問について

質問です。

について貴重なアドバイスをいただきましたなアドバイスをいただきました。



進学コース

卒業生に聞く会の進学希望の１年生に、懇切丁寧に大学のこと

を教えてくださった皆さんです。

男性の先輩方は、県外の大学（関東圏）に通われて一人暮らし

をされています。



女性の先輩方は、３名とも岩手県内の大学・短大に通われて

います。

このお話で卒業生５人それぞれが、もともと違う進路を目指し

ていた、というのが印象に残っています。

就職するつもりで入ったが…という方もいれば、

この学科の大学に入ろうと思っていたけれども…という方もい

て進路を変える人も多いんだなぁと感じました。

また、今のうちに頑張ってほしいことという質問に、勉強は１年

生の成績も加味されるので1年生のうちから頑張るべきだとお

っしゃっていたので頑張らなくてはいけないなと感じました。

面接では部活動の話はたくさんできるが、勉学の話になると、

とたんに何も言えなくなってしまう…と言われてなるほどと思い

ました。

大学生活に関してのお話はなかなか楽しいけれどもそれなり

に苦しい、とおっしゃっていました。

実習などで夜遅いということだったり、赤点は６０点未満から、



電車は始発から…など大変な面があるようです。

しかし、当然楽しい面もあり、サークルでの交流やアルバイト

等々人との関わりを持てるのが大学生活での楽しい部分なん

だろうな、と思いました。

またサークルでの先輩との交流では、試験の過去問GETのチ

ャンスもあるので積極的に関わったほうがいい、とおっしゃっ

ていました。

質問コーナーでは様々な質問がありましたが、わかりやすく教

えていただきました。

会の終わりには感謝を込めた温かい拍手に包まれました。


